

六郷

～元気に輝いて～



令和6年度
第72号

2024.11.29

子どもたちの経験を深める、外部講師から教わる学習活動⑳

【「情報モラル教室①（1年～4年）」（講師：南教育事務所社会教育主事 ○○○様）】

20日には、南教育事務所社会教育主事の○○○先生を講師に、1年生から4年生までの子どもたちが、ゲームやインターネットと上手に付き合っていくためには、どうすればよいかを学びました。○○先生は、便利で楽しさも味わえるインターネットやゲームだが、その反面、使い方によっては様々なトラブルになることもあることを子どもたちに分かりやすく伝えてくれました。



また、1・2年生においては、「長い時間使いすぎないこと」に気を付けるために「自分ルール」を決めようというお話がありました。「自分ルール」は、お家の方々とよく相談することや「どうしてそのルールにするのか」（例：体に悪いから、夢中になると他のことをやらなくなるから等々）を自覚することで、そのルールがより有効に働くことも教えていただきました。また、「遊び・体験・読書」などを通して他に楽しめることも見つけることや、睡眠時間を大切にするために、寝る前の1時間くらい前にインターネットやゲームから離れるとよいこともアドバイスしていただきました。

3・4年生においては、「時間・お金・言葉」の3つを気を付けて、インターネット、ゲーム、SNSと上手に付き合っていこうというお話がありました。「お金」については、ゲームでの課金についての事例が紹介されました。県内でも、ゲームを楽しむために、親に無断で数十万円も課金した事例もあるそうです。このように、軽い気持ちでやったことが取り返しのつかない結果につながるということを教えていただきました。また、「言葉」では、ネットゲームやSNSにおいて、相手が見えないことから、簡単に暴言を使ったり傷つくような書き込みをしたりする例があとをたたく問題になっていることが紹介されました。面白半分で書き込んだことから、いじめや不登校につながることも少なくなく、「軽い気持ちで」してしまうことの危険性を強く指摘していただきました。



臨時休校へのご対応ありがとうございました。

この度の臨時休校に関しましては、保護者の皆様には大変ご心配・ご難儀をおかけしました。今回は、週明けに一気にインフルエンザの罹患者や発熱者が増加したためにこのような対応となりました。保護者の皆様におかれましては、早期の受診や受診後の連絡等にも迅速に対応していただきました。ありがとうございました。おかげさまでインフルエンザの新規の罹患者は減少傾向にあります。引き続きお子様方の健康管理にご協力くださいますようお願いいたします。